



## 日本の型染展

日本の型染め界の第一人者たちの作品を集めた「日本の型染展」が10月23日から25日まで3日間富士文化センターで開かれました。

この型染展は、市と富士の型染グループが協力して開いたもので、最終日の25日、人間国宝・小宮康孝さんの特別記念講演もありました。

そうそう、新幹線が富士に停車してく  
れたら大助かりですね。

富士市に望むことは、子供が成長していくいろいろ感じて来るんですが……。まず、一歳までの医療費の助成を三歳くらいまでにしてほしい。それと、学校での児童の服装なんですが、親が着せた服でいられないから。また必ずかしいでしようが工場が学校から離れたらどんなによいでし

ますね。 気候はいいし住み良いところです。でも、物価が高いみたい。実のところ、土地の人はこわかつたけど、つきあつてみると陽気いい。それにみなさん働き者ね。 だからつききれないようで、ちょっと不便ですね。

**棚田**

富士市に望むことは、子供が成長していくいろいろ

感じて来るんですが……。まず、一歳までの医療費の助成を三歳くらいまでにしてほしい。それと、学校での児童の服装なんですが、親が着せた服でいられないから。また必ずかしいでしようが工場が学校から離れたらどんなによいでし

## 知事表彰に輝く

昭和56年度の県知事表彰式が、11月3日静岡県庁で行われ、市内では次の2人が受賞されました。

### 産業開発振興功労

中井芳太郎さん

富士見台2(75歳)



31年有余の長い間、青果食品市場(株)等の代表取締役社長を歴任されるとともに静岡県卸売市場整備計画の推進に率先協力し、富士市公設地方卸売市場の開設に尽力されました。

また、吉原市助役、静岡県議会議員、富士商工会議所常議員など多数の要職をつとめられ、広く地域産業基盤整備の振興に多大の貢献をされました。

### 水・火災防護功労

小笠原実男さん

中野町1(67歳)



35年有余の長い間、消防団員として献身的な奉仕をされ、特に消防団長等の幹部として団員の融和と消防の近代化に努め、市民の生命と財産の保護にあたられました。

その間、司法保護司、県民生児童委員、県里親連合会監事など要職をつとめられ、薄幸な子どもの里親としても社会福祉に多大の貢献をされました。

**あの街**

わが街

棚田久美子さん(2歳)(31歳)

棚田将くん(2歳)(31歳)

棚田幹み(緑ヶ丘)

棚田ひらけた城下町です。イクサやザボンの産地ですが、製紙工場もあるんですよ。

八代市はどんなところですか。

八代平野の球磨川沿にありますので、この臭いはそれほど抵抗はありませんでした。

でも、子供がいるとやっぱり気になりますね。特に学校が工場の煙突で囲まれているのには驚きました。富士市は仕事のまちという感じですね。

富士市の印象は。

このまちほどではないけど、八代にも製紙工場がありますので、この臭いはそれほど抵抗はありませんでした。

でも、子供がいるとやっぱり気になりますね。特に学校が工場の煙突で囲まれているのには驚きました。富士市は仕事のまちという感じですね。